

BRIMOB

Polda Papua Tanda Tangan Mou Dengan Universitas Doktor Husni Ingratubun Papua

Achmad Sarjono - PAPUA.BRIMOB.NET

May 6, 2024 - 23:46



JAYAPURA – Kepolisian Daerah Papua melaksanakan penandatanganan Memorandum Of Understanding (MoU) dan Perjanjian Kerja Sama (PKS) antara Kepolisian Daerah Papua dengan Universitas Doktor Husni Ingratubun (Uningrat) Papua serta Penandatanganan Naskah Perjanjian Hibah Daerah (NPHD) Pemilukada Provinsi Papua Selatan kepada Kapolda Papua, Irjen Pol. Mathius D.

Fakhiri, S.I.K., Senin (06/04/2024).

Acara yang dilaksanakan di Aula Rastra Samara Polda Papua Lama ini dihadiri Wakapolda Papua Brigjen Pol. Patrige Rudolf Renwarin, S.H., M.Si., Irwasda Polda Papua Kombes Pol. Drs. Yosi Muhamartha, Rektor Uningrat Papua Assoc. Prof. Dr. HM. H. Ingratubun, S.E., S.H., M.M., M.H., PJU Polda Papua, Wakil Rektor 1 Assoc Prof. Dr. Hj. Herniaty., S.H. M.M., M.H., Para Dekan, Ketua Prodi, Dosen Tenaga Kependidikan Universitas Doktor Husni Ingratubun Papua.

Dalam kesempatannya, Rektor Uningrat Papua mengatakan dengan berkumpulnya semua disini diharapkan dapat menaikkan derajat orang-orang yang ingin mencari ilmu, yang mana saat ini program studi S2 maupun S3 kini sudah hadir di wilayah Timur dan tidak perlu jauh-jauh lagi keluar daerah.

“Saya juga berterimakasih kepada Bapak Kapolda beserta jajaran yang sudah memilih kami untuk bekerja sama dengan harapan anggota bisa berkuliah di Uningrat, dimana ijazah yang kita terbitkan sudah sesuai dengan sistem Dikti,” ucap Rektor Uningrat Papua.

Sementara itu, Kapolda Papua mengatakan bahwa Polri mendukung program utama Pemerintah dalam mencerdaskan anak bangsa dan tentunya semua sepakat bahwa mencari ilmu tidak memandang umur atau usia, kapan pun, dimana pun baik tua maupun muda dapat mencari ilmu.

“Tentunya selaku Kapolda Papua saya menyambut baik dan mengapresiasi kesediaan Uningrat untuk menjalin kerjasama dengan Polri khususnya Polda Papua. Ini menggambarkan tekad bulat antara kedua institusi untuk sama-sama memajukan serta memberikan kontribusi untuk bangsa dan negara, melalui jenjang Pendidikan,” ungkapnya.

Lebih lanjut, ia berharap agar kemitraan ini bisa terus meningkatkan kualitas SDM Polri seiring harapan publik atas peningkatan kualitas aparat keamanan dan dapat melahirkan SDM yang berkualitas.

“Melalui kerjasama ini, saya yakin dapat membangun kemitraan antara Polri dan mahasiswa, karena mahasiswa merupakan elemen masyarakat yang penting, memang jumlahnya tidak banyak namun sejarah menunjukkan dinamika bangsa ini tidak lepas dari peran mahasiswa,” tuturnya. (*)